

会員数 38,268 (前月比) - 92

郵送 8,930 (前月比) - 38

手配り 26,553 (前月比) - 97

協同基金到達額 2,591,633,000円(1/31現在)

[前月比 8,852,000増]

協同基金出資者数 14,639名(1/31現在)

いのちを守る助け合い募金額 23,543円(1/1~31)



2017

3
No.402

発行

健康友の会 みみはら

本部事務局組織部

機関紙編集委員会

〒590-0824

堺市堺区老松町2丁58-1

Tel.072-244-8061

Fax.072-244-7860

1部 30円

熱い想いを集中討議

森島会長の挨拶の後、同友の会支部代表者42人・職員25人の参加で2月2日(木)、今後の活動について、支部の活動交流を行いました。

仁会・穴井専務理事から法人・グループ連携を強化し「安心して住み続けられるまちづくり」のため、2017年の方針と2020年の同仁会のあるべき姿について、報告してもらひ

ました。また、友の会事務局から2016年度の活動まとめと2017年方針骨子について、報告を行ないました。報告では、貧困の拡大と健康の格差など地域をどうもく状況がますます厳しい



貧困の拡大・健康の格差

地域で重みを増す

「友の会」活動

健康友の会みみはら
代表世話人会議



閉会のあいさつをする労組の米村副委員長

日本国民よりも在日米軍に手厚いおかしな国日本

2月10日にみみはらホールで映画「ザ・思いやり」の上映会が開かれ、40人が参加しました。

高級な住宅にゴルフ、小中学校もタダ、電気代もタダだから帰ってくるまでクーラーはつけたまま…。それができるのは税金を払っている日本国民ではなく、他国で戦争するために来た米軍兵士の特権。おかしな国です。それを可能にしてきたのは歴代の自民党政権であり、いま安倍・自公政権は憲法9条をなくし、「お金」も「軍隊」も出そつとしています。

監督が映画の中で、手足を失った兵士の記事を読み、つぶやきます。「もつと國民を大切にする社会に変えよう」と、みんなで叫びましょう。

(耳原病院労働組合 横山 健)

と国民を大事にすべき。それは日本もアメリカも同じです。戦争によって殺し、殺される兵士や住民、震災で家を失い、咳き込む音にも気を遣つ仮設住宅で暮らす被災者。「誰のために政治なのか」と、聞いたくなります。

映画で事実を知り、自分で学び、國のあり方を見直す一歩になればと思います。「もっと國民を大切にする社会に変えよう」と、みんなで叫びましょう。

映画「ザ・思いやり」上映会

聴診器

2017年
2月号の旅行
サークル第24回
バースツアード
の記事を読
み、1泊、た
くさんの観光
地めぐりとたくさんの参
加者に、無事に遂行する
為に準備をされた事務局
のみなさんのご苦労あつ
しくなる。車いすの方も
おられたから、どんな工
夫をされたのか、次の機
会にぜひ教えていただき
たい▼2年前、あるバス
ツアーで夢千代日記の湯
村温泉に行った。ホテル
から夢千代像の所まで階
段を下つて記念写真。そ
の後また階段を上つて駐
車場へ。これが足腰の弱
つたものにはつらかつ
た。その反省から去年は
白浜。千賀敷でバスを降
りてすぐに記念撮影し
た。1泊するとなると大
変だろ▼支部だより。
餅つきの記事を読んで、
年末、西区の餅つきと重
ね合わせた。クリスマス
会の記事では、向ヶ丘
「ほっこり」を連想し
て、なごやかな会を運営
しておられる世話人さん
の存在を思つた▼編集後
記に「記事は毎月ほんの
一部しか紹介できていま
せん」とあるが、支部活
動の広がりに、34年前
の長い道のり、同仁会の
20年前の倒産、17年前
のセラチア事件とともに
乗り越えてきたことをお
もうと感慨深い。

(山上 佳代子)